
Mientras aquí decimos no a 
los campos de golf, en 
Valencia abundan con 
nuestro agua. 

El ministerio, que también lo 
es de Medio Ambiente, pasa 
la autovía por la zona más 
criticada por ecologistas y 
gobierno regional. 

decidirse por la variante más criticada por 
asociaciones, ecologistas y gobierno regional 
de las tres que el ministerio presentó para 
atravesar la Hoz del Cardiel dentro del pro
yecto de autovía Valencia-Madrid. La estu
pidez del ministerio es de campeonato: pre
sentan tres alternativas , la mayoría se 
inclinan por una de ellas y el propio ministe
rio la desecha porque dice que no es viable 
técnicamente. Luego o era mentira que fuera 
una alternativa o por esos despachos alguien 
se ha vuelto idiota. También puede ser la es
pecial manía que Borrell parece tener a la 
provincia de Cuenca. Claro es que al resto de 
la región no parece que la quiera mucho más. 

Este ministro es vengativo y ejerce su ac
ción política en base a esa cualidad. No per
dona que se rechazara por Castill a-La 
Mancha su proyecto de establecer una inci
neradora en Almadén. Aquello que decían 
tan ecológico pero que no he oído que haya 
sido propuesto, tras el rechazo en esta región, 
en otro lugar y menos en esas zonas que, por 
ser las que más más industrias tienen, des
prenden más residuos a incinerar. 
Comprueben y verán como existe coinciden-
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cia también entre esas zonas industrializadas 
y las zonas que demandan agua de otros luga
res. Anda pues Bono metido en una lucha de
sigual; cierto es que no es la primera vez, 
pues ya anduvo en iguales circunstancias 
cuando lo del campo de tiro de Cabañeros. 
Ganó aquello pero a medias , pues también 
allí hubo venganza y decidieron que el campo 
de tiro fuera unos kilómetros más allá y esta 
vez junto a un pequeño pueblo, en Anchuras. 
Han pasado años y Anchuras no es campo de 
tiro, al igual que en los Quintos de Mora 
existe un refugio antinuclear que costó miles 
de millones de pesetas que luego no se ha uti
lizado porque no es funcional. Con las mis
mas prisas que intentan llevar a cabo el pro
yeclO más escandaloso,más -dicen- necesario, 
se les olvida. o se que estudio tienen para 
haber propuesto Anchuras como campo de 
tiro, es secreto de la Defensa -también dicen
pero yo dudo de que exista tal estudio, más 
parece una ocurrencia. Lo que si tengo claro 
es que, caso de existir, después de tanto tiem
po habría que reelaborarlo porque algunas de 
las condiciones habrán cambiado. Y no me 
refiero exclusivamente a que posteriormente 
se disolviera el Pacto de Varsovia. • 
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